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Fördermittel Digitalisierung Schulen 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Richrath, 

 

die FDP Ratsfraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen 

Gremien zu setzen: 

 

Die Finanzverwaltung berichtet in der Sitzung des Ausschusses für Finanzen und 

Digitalisierung über den Sachstand, in welcher Höhe mittlerweile Mittel aus den 

unterschiedlichen Fördertöpfen zur Digitalisierung der Schulen abgerufen worden sind und 

schlüsselt dies in der Antwort nach Förderprogrammen auf. 

 

 

1. Digitalpakt Schule (Förderprogramm des Bundes zur Förderung der digitalen 

Bildungsinfrastruktur) 

2. Zusatzvereinbarung zum Digitalpakt Schule mit Sofortausstattungsprogramm von 

Bund und Land zur Beschaffung von Leihgeräten für Schülerinnen und Schüler 

3. NRW-Landesförderprogramm zur Beschaffung dienstlicher digitaler Endgeräte für 

alle Lehrerinnen und Lehrer an öffentlichen Schulen und Ersatzschulen. 

 
 
Zu den vorgenannten Förderprogrammen haben wir nun folgende Fragen: 

 

 

Welche Vorbereitungen seitens der Verwaltung wurden getroffen und welche Konzepte liegen 

vor, um die Mittel des Digitalpakts Schule passgenau an unseren Schulen einzusetzen? 

Leverkusen, den 25.11.2020 

FDP Ratsfraktion 
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FDP-Ratsfraktion@gmx.de 
 
 
 



 

Wann rechnen Sie mit der abschließenden Umsetzung der Maßnahmen aus dem Digitalpakt 

Schule? 

 

Wie profitieren unsere Schülerinnen und Schüler bisher und in naher Zukunft von der 

Förderung durch das Sofortausstattungsprogramm mit Geräten zur Ausleihe? 

 

Wie viele unserer Lehrkräfte sind inzwischen mit dienstlichen digitalen Endgeräten aus dem 

NRW Förderprogramm ausgestattet? Wenn die Anschaffung noch nicht erfolgt ist: Wann ist 

mit der Ausstattung der Lehrkräfte zu rechnen? 

 

Aus dem Fördertopf Digitalpakt stehen der Stadt Leverkusen ca. 7.9 Mio € zu, aber bisher 

sind nach einer Landesinformation erst 2.9. Mio € beantragt. Wann werden die noch 

vorgesehenen Mittel von ca. 5 Mio € beantragt?  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 
Fraktionsvorsitzende 
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